

# 足立新田高校便り2月号

### 沖縄修学旅行に行ってきました



1月30日(火)~2月1日(木)の2泊3日で、2学年が沖縄へ修学旅行に行ってきました。1日目は、平和学習を中心に、平和祈念公園、ひめゆり平和祈念資料館、首里城を訪れました。ひめゆり平和記念資料館では、本校生徒が2,400万人目の入場者となり、現地で取材を受けることとなりました。2日目は、美ら海水族館の見学、読谷村むら咲むらでの体験学習を行いました。3日目は、那覇市内で班別行動をしました。3日間を通して、沖縄の歴史や自然、伝統工芸に触れることができました。3日間とも天候にも恵まれ充実した修学旅行を実施することができました。



~生徒の感想 一部抜粋~

- ひめゆり平和祈念資料館で壕(がま)を見た時は、こんな暗い所で他人のケガの 治療をしなければならなかったのかと思い、辛い気持ちになりました。今の自分 と同じような年齢の女の子達が命の危険にさらされながら働かされるという理不 尽な出来事が日本であったと思うと、苦しさを感じました。
- 2日目は美ら海水族館と、むら咲むらに行きました。美ら海水族館では日本で 一番大きい水槽を見ました。とても大きく迫力があり、楽しかったです。特にジ ンベイザメはとても魅力的でした。むら咲むらでは、サンドプレートを作りまし た。

### ロードレース大会が開催されました





2月16日(金)、荒川の河川 敷にて、ロードレース大会が 開催されました。鹿浜橋自由 広場をスタートし、男子は 5km、女子は4kmのコースを 走りました。強い風が吹く、寒 い日ではありましたが、スタ ートをした生徒全員が完走し ました。この行事に至るまで、 体育の時間に持久走練習を重 ねてきました。

## 東京都教育委員会生徒表彰





令和5年度東京都教育委員会表彰を以下の生徒及び団体が 授与されることが決定し、2月10日(土)都庁にて行われた表 彰式に参加しました。

個人:3年 宇都宮 光希(陸上競技部)

団体:男子バレーボール部

軽音部「gon I

#### 今後の予定

3月2日(土) 卒業式

3月19日(火) 地域クリーン活動

3月22日(金) 合唱コンクール 新入生招集日

3月25日(月) 修了式



令和6年3月1日 東京都立足立新田高等学校 TEL(3914)4211

足立新田高等学校 HP